

UN APPEL à UNE  
MOBILISATION GENERALE  
CONTRE LE RECHAUFFEMENT CLIMATIQUE

D'une façon concrète, *terre à terre*, cette MOBILISATION doit se faire au niveau de chaque nation ou état, de chaque région ou province, de chaque ville ou village et même de chaque individu:

- par la plantation d'arbres d'essences variées et de végétaux divers en vue de la biodiversité et de la régulation du climat et des cours d'eau.
- par le refus personnel et collectif de tous les emballages plastiques qui, un peu partout, enlaidissent le paysage, envahissent les mers et les océans ou ceux dont la combustion pollue l'atmosphère.
- par le choix de l'agroécologie pour la production des aliments et la priorité des énergies renouvelables pour remplacer l'énergie d'origine fossile.

A tous les niveaux, une coordination de tous les efforts pourra se réaliser par le moyen d'une institution adéquate: *Ministère de l'Environnement* au sein des états, service spécialisé dans chaque administration locale ou régionale.

Cet appel peut se concrétiser dans le cadre du projet de société que je propose dans mon ouvrage «Une nouvelle société solidaire. Par un nouveau contrat social», L'Harmattan, Paris 2014.

Mon éditeur, Denis Pryen, est favorable à une intervention sur Paris pour essayer de partager cette idée car « cela va dans le prolongement de l'édition». Comme une petite graine à semer...

*Ignace Pittet*

[WWW.tourmente.free.fr](http://WWW.tourmente.free.fr) et [WWW.nouvelle-societe.fr](http://WWW.nouvelle-societe.fr)